



**GARDEZ-LE
POUR VOUS**

David Habib défend les pêcheurs béarnais de saumon

Notre reportage sur les pêcheurs professionnels du port de Bayonne (lire dans notre édition de lundi) n'a pas laissé insensible. Et notamment le député PS David Habib qui prend fait et cause pour les pêcheurs au saumon amateurs dont l'activité s'exerce plus haut dans nos gaves.

« Les sorties médiatiques des pêcheurs professionnels de saumon, installés dans une totale illégalité sur le port de Bayonne, choquent les élus et les pêcheurs amateurs qui, depuis 20 ans, se sont investis pour favoriser une renaissance du saumon en Béarn », assène l'élu de la 3^e circonscription.

David Habib poursuit : « Je souhaite que la voix de centaines de pêcheurs amateurs, qui ont un vrai projet de développement économique pour notre territoire autour de la pêche au saumon, prenne le pas sur les intérêts d'une vingtaine de pêcheurs professionnels. »

Et rien à voir, promis juré, avec une éventuelle pêche aux voix ! Une pratique il est vrai essentiellement réservée aux périodes électorales.